

Rapport du vice-président Fribourg, saison 2023-2024

Cette année, j'ai le plaisir de vous présenter mon premier rapport en tant que vice-président Fribourg. Je tiens tout d'abord à remercier le comité AVVF, le comité AFTT ainsi que les anciens membres de ces comités. J'ai en effet pu compter sur leur expérience et leur expertise lorsque j'avais des questions en lien avec ma nouvelle fonction.

Dans le canton de Fribourg, les manifestations habituelles ont eu lieu sans encombre durant cette saison. Les championnats fribourgeois ont réuni une centaine de joueuses et joueurs à Domdidier à la fin du mois de février. En série A, l'indéboulonnable Thierry Miller s'est imposé au terme d'une finale homérique face à son ancien coéquipier Luca Anthonioz.

Domdidier a également accueilli comme à l'accoutumée les 3 tournois de classement non-licenciés qui ont réuni une bonne cinquantaine de jeunes. Je remercie particulièrement Dany Bugnon, responsable jeunesse AFTT, qui organise cette manifestation, ainsi que Jean-Marie Heimann, président du CTT Domdidier, pour le travail accompli. La finale cantonale du Gubler School Trophy se tiendra à Domdidier le 25 mai 2024.

Lors de cette saison, on dénombrait 265 licencié(e)s dans le canton de Fribourg, ce qui représente une hausse de 24 licencié(e)s par rapport à la saison 2022/2023. Je m'en réjouis. Seul bémol, la pratique féminine est très faible dans notre canton. Pour tenter de remédier à ce problème, une nouveauté de cette année a été la mise sur pied d'un entraînement féminin au niveau cantonal. Fabrice Descloux a été engagé pour donner une petite vingtaine d'entraînements sur toute l'année dans la salle du CTT Matran. 9 joueuses ont fréquenté cet entraînement durant la saison. L'heure est désormais au bilan pour voir si ce projet peut être pérennisé et à quelles conditions. Un merci à Fabrice Descloux pour les entraînements donnés et à Patrick Bazzo du CTT Matran pour la mise à disposition des infrastructures.

Signalons enfin la promotion du CTT Rossens en LNB, une première dans l'histoire du club. L'année prochaine, le canton de Fribourg aura 3 représentants en LNB (Bulle, Fribourg, Rossens), ce qui est à ma connaissance complètement inédit.

Je vous souhaite à toutes et tous un bel été et une belle saison 2024/2025.

Sébastien Demichel
Président AFTT
14.05.24